

## Staffelübergabe der besonderen Art

Osterholzer UnternehmerFrauen im Handwerk haben einen neuen Vorstand

Auf Grund der aktuellen Coronalage konnte die jährliche Jahreshauptversammlung zum Bedauern aller nicht wie gewohnt stattfinden. Seit Beginn des Lockdowns im März 2020 fanden keine Veranstaltungen mehr statt. Aber im schriftlichen Umlaufverfahren wurde diese Jahreshauptversammlung per Stimmzettel für die Beschlussfassungen dennoch arrangiert und so der Vorstand neu gewählt.

Yvonne Behrens wurde einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt. Sie und ihr Ehemann sind Inhaber der Bäckerei Behrens, die ihren Hauptsitz in Osterholz-Scharmbeck hat. Daneben ist sie beruflich außerdem als Wirtschaftsmediatorin ([www.yvonnebehrens.com](http://www.yvonnebehrens.com)) tätig. Ehrenamtlich engagiert sich Frau Behrens im Prüfungsausschuss der Fachverkäufer im Lebensmittelhandwerk (Bäckerei) und bei den UnternehmerFrauen wirkt sie schon lange als 2. Vorsitzende.



„Ich trete in große Fußstapfen“, sagt sie in Anerkennung der großartigen Leistung ihrer Vorgängerin, „aber ich fühle mich der Herausforderung gewachsen und freue mich sehr über das mir entgegengebrachte Vertrauen“. Für die Zukunft wünsche sie sich vor allem, dass wieder normale Treffen möglich seien. Aber auch virtuellen Meetings über z. B. Zoom stehe sie offen gegenüber. Die Mischung der Veranstaltungen zwischen Vergnügen und Fortbildung sei ihr sehr wichtig, und sie wolle dies in jedem Fall fortführen.



Anke Kohlmann wurde als 2. Vorsitzende gewählt und ist somit neu im Vorstand. Beruflich unterstützt sie einerseits ihren Ehemann, der ein Unternehmen im Elektrohandwerk führt, andererseits ist sie als selbstständige Floristmeisterin in ihrem Studio in Hambergen tätig und liefert auf Bestellung eigens kreierte Blumenarrangements für viele Feiern. „Ich wollte schon immer Vorstandsarbeit erleben und gestalten“, sagt sie lächelnd. Die Anfrage sei im richtigen Moment gekommen, sie sei motiviert für neue Aufgaben.

Wiedergewählt in den Vorstand wurden Kassensführerin Anja Klenke, Pressewartin Renate Dibbern und Schriftführerin Marion Heins. Als Beisitzerinnen stehen dem Vorstand ab sofort Adine Schulz und Melanie Böttjer zur Seite.

Die ehemalige 1. Vorsitzende, Simona Rolf-Pissarczyk, verabschiedete sich schriftlich von allen Mitgliedern. Sie bedankte sich für das ihr entgegengebrachte Vertrauen und dankte allen, die sie im Vorstand unterstützt hätten. So konnten durch engagierte Vereinsarbeit viele Ziele gemeinsam verwirklicht werden. Vierzehn Jahre Vorstandsarbeit, davon neun Jahre als 1. Vorsitzende, hätten ihr immer sehr viel Spaß gemacht, sie hätte viel gelernt und sei mit den Aufgaben gewachsen. Die dadurch entstandenen Freundschaften seien eine Bereicherung für ihr Leben.

Yvonne Behrens dankte ihrer Vorgängerin für deren langjähriges Engagement. Jedes Mitglied hätte sie unter ihre schützenden Flügel genommen, so Yvonne Behrens, es sei immer eine Freude gewesen ihre Mails, Einladungen und Ankündigungen zu lesen. „Die jährliche UFH-Reise hast du ins Leben gerufen, dies stärkt den Zusammenhalt“, lobte sie. An dieser sehr bewegenden Wertschätzung ließ Yvonne Behrens alle Teilnehmer per aufgezeichnetem Video teilhaben.

Als großes Geschenk würden alle eine Rückkehr zur Normalität begrüßen. Leider wird auch die geplante Veranstaltung im März ausfallen, alle hoffen aber, dass ab April oder Mai die Veranstaltungen, natürlich unter Hygienevorschriften und Abstandsregeln, stattfinden können. Näheres dazu wie gewohnt auf der Homepage [www.ufh-ohz.de](http://www.ufh-ohz.de).